



## Altes Pastorat

Das Pfarrhaus wurde um das Jahr 1841 erbaut und war unterteilt in einen Wohnbereich und einen Bereich für Stallung und Scheune. Das Pastorat steht auf einem 5000qm großen Grundstück auf dem ein Brunnen und ein Teich angelegt wurden. Der Teich ist mittlerweile zugeschüttet und dient nun als Bolzplatz für die Meininger Jugend. Der Pastor musste sich mit seinem Gartenland und kleiner Viehhaltung zum Teil selbst versorgen. Der andere Teil musste von den Bauern aufgebracht werden. Das Pfarrhausgrundstück und etliche Meininger Felder gehören in den Pfarrfond. Dieser wird auch heute noch für die Pfarrbesoldung verwendet, obwohl wir in Meiningsen seit dem 1. November 2017 keinen eigenen Gemeindepfarrer mehr haben. Eine Jahrhunderte lange Tradition ist beendet worden.



Gruss aus Meiningsen.  
Georg Meißner  
Fundst. Meißner  
Kunze

Postkarte von 1908 oder später

Das Bild des Pastorates ist im Pfarrgarten fotografiert worden.